
Внеочередная сессия

Внеочередная, 51-ая, сессия городского совета 
Славутича VII созыва дополнила список событий Большой 
пятницы 7 декабря -  Дня местного самоуправления.

В повестке дня стояло всего во
семь вопросов, после обсуждения 
повестки осталось семь. Перед на
чалом сессии мэр предоставил сло
во председателю Территориальной 
избирательной ком иссии Ж анне 
Акушевич, которая сообщила собрав
шимся, что, согласно законодатель-

ным актам, вместо выбывшего де
путата В. П. Мыркина от политиче
ской партии «Оппозиционный блок» 
новым депутатом городского сове
та, согласно рейтинга кандидатов 
э то й  п а р ти и , с та н о в и т с я  Д: А. 
Нестеренко. Все данные проверены 
ч е р е з  Ц И К. П о с л е  п р и н я т и я

Дмитрием Нестеренко присяги были 
заслушаны обращения и заявления 
депутатов. Первым и главным вопро
сом повестки дня 51 -ой сессии сто
ял вопрос об утверждении переда
точного акта Комиссии по реоргани
зации СМ СЧ-5 путем присоедине
ния к коммунальному некоммерче
скому предприятию «Славутичская 
городская больница». Информацию 
о работе комиссии, принятом реше
нии доложил председатель комис
сии, заместитель городского пред
сед ателя А л ександр  Л инкевич. 
Депутаты внимательно выслушали 
текст принятого решения, вынесен
ного на сессию членами комиссии, 
и после короткого обсуждения и вне
сения уточнений проголосовали за 
его принятие. Остальные вопросы 
повестки дня внеочередной 51 -й сес
сии городского совета касались вне
сения изменений и дополнений к тек
стам ранее принятых решений на за- 
с е д а н и я х  г о р о д с к о г о  с о в е т а  
Славутича. Можно сказать, что это 
была одна из самых коротких сессий 
депутатов городского совета VII со
зыва г. Славутич.
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